

# *Des vols directs entre Cuba et le Guatemala*

---



Guatemala, 2 mars, (RHC).- Salvador Martínez, directeur de la compagnie aérienne espagnole, WAMOS AIR, a annoncé ce jeudi dans la capitale du Guatemala la reprise des vols directs entre son pays, le Guatemala et Cuba.

Salvador Martínez a annoncé la nouvelle au cours d'une conférence de presse conjointe avec le directeur général de l'Institut National Guatémaltèque du Tourisme, Jorge Mario Chajon et l'ambassadeur de Cuba au Guatemala, Carlos de Céspedes.

A partir du 29 mai, la compagnie aérienne Wamos reliera Madrid et la station balnéaire Varadero, principal pôle touristique de soleil et de plage de notre pays, à la ville de Guatemala, avec une fréquence hebdomadaire.

L'ambassadeur de Cuba a salué la décision prise au terme de deux ans d'efforts. Il a assuré que le rétablissement des vols directs entre Cuba et le Guatemala contribuera non seulement au développement du tourisme de nos deux pays mais encore aux échanges économiques et commerciaux.

Cuba et le Guatemala ont signé une convention de tourisme de multideestination intitulée Playa-Maya et qui met en exergue les plages de Cuba et la civilisation Maya au Guatemala.

---

Source: [Cubadebate](#)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/economia/156513-des-vols-directs-entre-cuba-et-le-guatemala>



**Radio Habana Cuba**